



きりん組だより～冬号～

担任 由加里 舞

新年あけましておめでとうございます。今年もよろしくお願ひします。新しい年が明け、ご家族お揃いで楽しいお正月を過ごされたことと思います。保育園生活も残り3ヶ月となりました。就学に向けて子ども達の心と体が大きく成長する大切な時期です。一日一日を大切に過ごし、楽しい思い出を作っていきたいと思います。

<生活>

運動会が終わったかと思うとすぐに生活発表会の練習がスタート。衣装や曲を聴き、自分が踊りたい曲を決めました。「先生、曲流して～」「踊りの練習は？」とやる気に満ち溢れていた子ども達。みんなと合わせる事が難しかった遊戯でしたが毎日練習を重ねていくうちに少しずつ意気も合ってきて「かっこいいよ～」「上手にできてるよ」と褒められ、それが自信となり、堂々と踊る事ができました。「ながぐつをはいたねこ」では、紙芝居をきっかけにこの劇をする事になりました。長い台詞の難しさとおもしろさがあり、戸惑いが多いスタートとなりました。時間があると台詞を持ってきて覚えたり、友達と教え合ったり、中にはなかなか覚えられず言葉が詰まってしまう子どもも……。当日はインフルエンザで5名欠席。全員出席できなかった事が残念ではありましたが、急な代役に対応してくれた子ども達。休みの子の分まで一生懸命頑張ってくれました。毎日コツコツ練習する事の大切さ、みんなで力を合わせて一つの目標に向かう素晴らしさを子ども達も感じる事ができ、感動的な発表会となりました。保護者の皆様、最後まで温かい拍手をありがとうございました。

<遊び>

子ども達の中では、鬼ごっこ、花いちもんめ、ドッチボール、サッカーなど、友達とルールある遊びを楽しんでいます。最初はトラブルが多く何度も中断。「そうじゃないよ。」「なんで鬼ならんと？」など。色々な声が飛び交い、なかなかうまく遊べませんでした。遊ぶ前にみんなで話し合い、ルールを決め、みんなが納得してから遊ぶよう伝え、自分達なりに話し合いができるようになり、トラブルもだいぶ減ってきたように感じます。友達と一緒に遊ぶ楽しさ、話し合う大切さを学んでいけたらと思います。室内に戻ると以前は声掛けをしていましたが、意欲的に手洗い、うがいをする子が増えて習慣になってきました。これからより一層寒くなりますが、天気の良い日には外でしっかりと体を動かし、寒さに負けない体作りをしていきたいと思っています。

<食事>

食事面では時間を意識して食べ終わるよう声を掛けています。身体の成長と共に食欲旺盛でおかわりも沢山食べてくれるようになりました。誕生者のリクエスト給食は子ども達が心待ちにしている、その日は人気メニューが並び、「これ食べたかった。」「リクエストしてくれてありがとう。」と大喜びです。誕生者も誇らしげな表情で沢山食べてくれるようになりました。最近、子ども達に「昨日の夜ご飯何食べた？」と聞いたりしますが、「わからん」という答えが時々あります。料理名や食材など会話の中で伝えることで、食への関心が高まっていけばいいなと思います。生きること、食べることの大切さをご家庭と保育園とで、しっかり伝えていきたいですね。

<これまでの取り組み>

- ・月刊誌の絵本読み、シール貼り
- ・製作…10月 ハローウィン
- 11月 栗
- 12月 クリスマス(ステンドグラス風)
- ・園外保育・・・バルーンキッズデー、有島病院訪問
- ・ハロウィンパーティー、遠足、生活発表会

<これからの取り組み>

- ・毎月の製作、文字と数
- ・マラソン、体操
- ・豆まき会、クッキング会
- ・保育参観(茶道教室)
- ・卒園式、お別れ会

